

Hoy en reunión, los municipios que pertenecen a Agua de los Verdiales S.A. Almogía, Villanueva de la Concepción, Casabermeja y Antequera (Zona Sur del Torcal), debido a la situación excepcional de grave sequía, declarado por la Junta de Andalucía en la orden de 13 de julio de 2023, acuerdan llevar a cabo medidas conjuntas ante la grave situación de sequía, por falta de precipitaciones y por el incremento del consumo de agua en estas fechas, ya que es necesario un uso consciente y responsable del agua potable.

La escasez de lluvias de estos últimos años, sumado al aumento del consumo en época estival, está originando que el caudal, tanto en pozos como en nacimientos, esté menguando considerablemente. Esto supone que cientos de municipios en toda la geografía española estén sufriendo restricciones de agua con cortes de suministro, prohibiciones de riegos en zonas verdes y jardines y otras medidas para garantizar un mínimo de suministro a los habitantes de esas poblaciones.

Por ello se procede a solicitar a los vecinos y vecinas un uso consciente y responsable del agua potable en la red, en defensa del interés público y a efectos de no tener que tomar medidas más restrictivas.

A nivel municipal se acuerda llevar a cabo medidas extraordinarias conjuntas tales como:

- Cierre de Fuentes Públicas.
- Cierre de tomas de agua potable municipales para el riego de plantas vecinales.
- Cierre de duchas vestuarios piscinas.
- Eliminación de Baldeos de calles, plazas y vías públicas.
- Prohibición del uso de agua potable en el riego de jardines, parques y zonas verdes.

Así mismo, se solicita la colaboración vecinal para cumplir con las siguientes recomendaciones:

- NO DEJAR CORRER EL AGUA DEL GRIFO mientras te enjabonas, te cepillas los dientes o te afeitas.
- ACUMULAR SÓLO EL AGUA IMPRESCINDIBLE DE LA RED para permitir que llegue a todos los vecinos, tanto en el casco urbano como en las pedanías.



- LLENAR BIEN LA LAVADORA Y EL LAVAVAJILLAS, el programa de media carga gasta más agua
- Evitar el riego con agua potable, LOS HUERTOS EN VERANO NO SON SOSTENIBLES, para las plantas utilizar el agua sobrante de lavar verduras, ducha, agua de fregar... regando al amanecer o al anochecer.
- NO LLENAR LAS PISCINAS CON AGUA DE LA RED, mantener el agua de las piscinas de un año para otro
- NO ESTÁ PERMITIDO LAVAR COCHES EN LA VÍA PÚBLICA CON AGUA DE LA RED
- NO ESTÁ PERMITIDO EL BALDEO DE CALLE Y FACHADAS, pues suponen un derroche de agua, necesaria para consumo esencial de las familias.
- Recoger en un cubo el agua fría de la ducha que sale antes de calentarse. INSTALAR ECONOMIZADORES DE AGUA EN GRIFOS, son baratos y ahorran mucho.
- EVITAR PÉRDIDAS EN GRIFOS Y CISTERNAS, reparándolos lo antes posible. Introducir una BOTELLA DE AGUA EN LA CISTERNA, ahorrarás un litro en cada descarga.
- EVITAR OTRAS ACTIVIDADES NO ENUNCIADAS QUE IMPLIQUE UN ELEVADO CONSUMO DE AGUA POTABLE NO IMPRESCINDIBLE.

Recuerda que estamos ante la sequía más grande del siglo y cada gota cuenta.

Se necesita la colaboración de todos y todas para paliar el déficit de reservas y hacer más eficiente el suministro de agua.

El agua nos necesita, el agua de nuestros ríos, lagos y embalses, el agua que riega nuestros campos y alimenta nuestros animales, el agua fundamental para vivir, que nos da vida cada día, se está agotando.

TODOS Y TODAS SOMOS PARTE DE LA SOLUCIÓN

